

17.11.2016 - 07:12 Uhr

Best of Swiss Apps 2016: « Mobile CFF vNext » est le Master of Swiss Apps !



Zurich (ots) -

Le titre de Master of Swiss Apps est allé cette année à Mobile CFF vNext. Les 350 personnes accourues à la salle AURA, près du Paradeplatz de Zurich, ont d'une part assisté au couronnement du chouchou du public et d'autre suivi la remise des distinctions, dans onze catégories, aux meilleurs projets d'applications de Suisse. Sur les 219 projets présentés, 11 ont décroché l'or. Avec l'application myCSS, le projet des Chemins de fer fédéraux a empoché le plus de récompenses lors de cette édition 2016.

La société CFF SA devient Master of Swiss Apps

En plus de 2 distinctions en or, 2 en argent et 1 en bronze, le nouveau « guichet dans la poche » de CFF SA a conquis le titre de Master of Swiss Apps et se positionne comme l'application suisse la plus appréciée de l'année.

La refonte de l'application à succès « Mobile CFF », réalisée par les CCF en collaboration avec Ubique Innovation AG, a fait de gros progrès en termes d'utilisation : au lieu de la vision sur l'offre des produits, ce sont désormais les besoins des voyageurs qui sont au centre de l'application. Le langage utilisé pour le design est extraordinairement plaisant.

CSS Assurance et CFF SA sont les meilleurs élèves de la classe

Cette édition 2016 a montré que CFF SA et CSS Assurance étaient des entreprises innovantes et avaient les moyens d'appliquer leurs innovations. C'est ainsi que CSS Assurance a raflé d'un coup deux médailles d'or, 3 d'argent et 1 de bronze, pour son application, développée avec Notch Interactive AG et Inside Solutions AG. La société CFF SA obtient au total 10 récompenses : Master of Swiss Apps, deux fois l'or, 2 fois l'argent et 1 fois le bronze pour la nouvelle application des CFF développée avec Ubique Innovation AG et une fois l'or, 1 fois l'argent et 1 fois le bronze pour l'application développée avec la société bitforge AG pour la campagne dédiée au Saint-Gothard 2016.

Dans la thématique de l'année « Internet des objets », l'or est pour SARAH de hubware AG

Dans la thématique de l'année, soit l' « Internet des objets », et la catégorie qui va avec, consacrées à la connexion intelligente d'objets, la médaille d'or revient au projet SARAH - all in one Smart Home System. L'application a été développée par la société hubware AG, en partenariat avec l'agence « Apps with love ».

Une distinction en or hors norme dans la catégorie Entreprise

Le FC Bâle 1893 remporte l'or dans une catégorie dans laquelle sont jugés normalement des instruments concernant des mécanismes propres au business. Avec l'application « FC Basel 1893 - Nachwuchs App », le club de football a, en collaboration

avec Swisscom (Suisse) SA, créé un instrument puissant capable de fournir des bases décisionnelles réalistes pour promouvoir sa relève sur le plan sportif. A l'aide d'applications pour les coaches, les joueurs et les physiothérapeutes, il est possible d'enregistrer et d'évaluer, sans en omettre aucune, les données relatives à l'engagement, aux prestations et à la santé des joueurs de la relève. Avec cette vision à 360 degrés, l'occasion est donnée non seulement de promouvoir au mieux ces jeunes joueurs mais encore d'accroître l'efficacité des procédures administratives.

Espiègle mais à prendre au sérieux

A l'occasion de ces Best of Swiss Apps Awards sont présentés en premier lieu des projets de grandes entreprises mais aussi des applications pleines de fraîcheur et d'espièglerie. C'est ainsi que le jeu « Cave Zen » de Marco Krapf a décroché la médaille d'or dans la catégorie Young & Wild, et « Late Shift », un film interactif développé par la société CtrlMovie AG en partenariat avec Dreipol AG et Martin Hering, s'est vu remettre l'or dans la catégorie Games.

Tous les lauréats

Les « Best of Swiss Apps Awards » ont été attribuées pour la quatrième fois. Cette année, les agences suisses spécialisées dans les applications ont présenté au total 219 projets répartis dans onze catégories. Après un premier tri, notre jury, fort de 60 experts, en a retenu 47 et les a placés sur la liste restreinte. Dix ont alors été nominés pour concourir au titre de Master. Au terme des travaux du jury, 31 projets ont été déclarés vainqueurs à l'occasion de la Award Night d'aujourd'hui ; sur ce nombre, 11 sont médaillés d'or et 1 a été couronné du titre de Master.

La liste de tous les vainqueurs se trouve sur notre site internet : <http://www.bestofswissapps.ch/de/hall-of-fame/bestever/>

(Notes pour les rédactions)

Des photos en haute résolution de la Award Night 2016 sont à votre disposition à partir du 17.11.2016 pour être téléchargées et imprimées. Voir le lien suivant :

<https://www.flickr.com/photos/bosa2013/albums>

A propos de « Best of Swiss Apps »

« Best of Swiss Apps » est une initiative de « Best of Swiss Web GmbH », de la Simsa (Swiss Internet Industry Association), du secteur professionnel suisse de l'économie numérique et de Netzmedien AG, l'éditeur de médias spécialisés pour les TIC et le business. Cette nouvelle Award est donc soutenue par les mêmes institutions qui ont déjà lancé « Best of Swiss Web » en 2001 et en ont fait en quinze ans l'une des compétitions les plus connues et reconnues dans le monde des affaires.

Les objectifs de « Best of Swiss Apps » sont les suivants :

- promouvoir la transparence dans la branche suisse des applications ;
- instaurer des standards de qualité grâce à la mise en place d'un jury professionnel ;
- diriger les projecteurs sur une branche jeune et prometteuse qui peut ainsi être mise au centre de l'attention ;
- offrir des possibilités attrayantes de réseautage.

Le cœur de métier de « Best of Swiss Apps » est l'évaluation des différents aspects de l'app-économie. La forme appropriée pour se montrer à la hauteur de cette ambition est de mettre sur pied une compétition professionnelle avec appel à projets, jury de qualité et cérémonie de remise des récompenses.

Grâce à « Best of Swiss Apps », l'univers des applications et de la téléphonie mobile prend une forme concrète et tangible. Qu'est-ce que les clients font ? Qu'est-ce que les prestataires réalisent ? « Who is who » dans le secteur des applications et des logiciels ? De même que l'on est capable d'énumérer les noms des principaux industriels et politiciens, il faudrait aussi connaître les principaux représentants de la branche des applications et de la téléphonie mobile.

<http://bestofswissapps.ch/>

Contact:

Best of Swiss Web GmbH, Zürich
Internet www.bestofswissapps.ch
Pressekontakt, Martin J. Matt
Email presse@bestofswissapps.ch
Telefon +41 61 312 45 81

Medieninhalte



« Mobile CFF vNext » est le Master of Swiss Apps ! Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100055117 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Best of Swiss Apps/Eduard Meltzer"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100055117/100795720> abgerufen werden.